

Montréal, le 8 février 2016

Aux locataires des habitations Saint-Firmin
2025, boulevard Henri-Bourassa Est

Travaux de remplacement des planchers reportés

Bonjour,

Le 4 septembre dernier, l'Office municipal d'habitation de Montréal (OMHM) vous consultait sur la couleur des planchers des corridors et de la salle communautaire de votre immeuble. Il annonçait aussi le début du chantier.

Malheureusement, les prix soumis par les entrepreneurs pour réaliser les travaux étaient plus élevés que les montants estimés par l'OMHM. Pour cette raison, les travaux ont dû être reportés.

Dès que les travaux reprendront, nous communiquerons avec vous. Nous vous remercions d'avoir participé à la consultation en septembre. Votre opinion est précieuse dans le processus d'amélioration et d'embellissement de votre immeuble.

Si vous avez **des questions ou des préoccupations concernant ces travaux**, communiquez avec votre agent de liaison, **Marc Sédillot**, en composant le **514 868-3077**.

Avec vous



Une rencontre de consultation auprès des aînés a eu lieu le 4 septembre :
► Trente-cinq (35) locataires étaient présents.

► Le choix des couleurs et des motifs du nouveau plancher de la tour a été unanime. Le voici :



La disposition :



Un porte-à-porte a eu lieu le 10 septembre pour informer les familles du démarrage des travaux. Douze (12) locataires étaient présents.